

WASP

Como ya sabemos, la avispa asiática es una especie invasora que está acabando con las abejas y todas las funciones positivas que estas realizan, como la polinización. Sin embargo, no se están tomando medidas efectivas para la solventación de este gran problema medioambiental.

Nuestro propósito es el de crear unos nanodrones con forma de avispa asiática que sean capaces de volar con total autonomía (sin que nadie los controle) y asimismo, detectar a una avispa asiática, seguirla hasta el nido, y una vez allí, enviar su geolocalización a un equipo especializado que exterminará el nido. De ese modo, solventar este problema lo antes posible.

